



**Liebe Mellenerinnen und Mellener,**

Mellen, im Dezember 2022

schon wieder stehen wir kurz davor, ein weiteres Jahr hinter uns zu lassen!

Das Coronavirus ist nach wie vor nicht weg, dennoch durften wir wieder an vielen traditionsreichen Veranstaltungen hier bei uns in Mellen teilnehmen bzw. diese hier bei uns ausrichten.

Dieses Jahr sind so einige Projekte zum Abschluss gebracht worden und weitere werden voraussichtlich im kommenden Jahr - und darüber hinaus - noch abgeschlossen werden.

Beispielhaft möchte ich hier nur einige nennen!

Der neue - wie ich finde - sehr gelungene Mehrgenerationenpark, einschließlich des aufwendig sanierten Entenhauses, ist bis auf wenige Restarbeiten fertig gestellt worden und wird am **14.5.2022 ab 10:30 Uhr** gemeinsam mit unserem Bürgermeister mit einer großen Eröffnungsfeier eingeweiht und eröffnet werden. Eine herzliche Einladung schon jetzt an alle!

Auch der neue Jugendraum wird in nächster Zeit mit Leben gefüllt. Das Balver Jugendzentrum wird seine Arbeit aufnehmen und hoffentlich durch viele weitere Angebote durch Eltern oder Engagierte für die Kinder und Jugendlichen hier im Ort ergänzt.

Unter dem Jugendraum, im Erdgeschoss, werden sich unsere Dorfkümmerer einrichten. Sie haben somit eine schöne Wirkungsstätte bekommen, wo sie neben den Arbeitseinsätzen im Dorf ihr Material und ihre Arbeitsgeräte lagern, arbeiten und zusammenkommen können.

Zudem wird der Sorperadweg voraussichtlich im kommenden Sommer fertig gestellt. Ein absoluter Mehrwert für uns Mellener. Die direkte Radweganbindung zum Sorpensee. Radweg und Park werden ein Anziehungspunkt für Gäste von außerhalb sein und so wird es eine Herausforderung werden, ein entsprechendes gastronomisches Angebot sowohl für Gäste als auch für uns Einheimische zu schaffen.

Weiterhin hat auch das Neubaugebiet Op´m Plasse sich in einem Jahr enorm entwickelt.

Rundum kann man sagen: So viele Bagger wie in diesem Jahr, hatten wir schon lange nicht mehr in und um Mellen im Einsatz :-)!

Aus dem letzten „Talk im Landmarkt“ im März ist ein richtungsweisendes Projekt für Mellen entstanden. Die Dorfenergiegenossenschaft Mellen eG hat sich gegründet und hat aus dem Stand heraus einen Blitzstart hingelegt! Weit über unsere Dorfgrenzen hinweg, hat es sich herumgesprochen, dass wir in Mellen aktiv die Dinge anpacken.

Auch wenn das Bau- und Planungsrecht für die Freiflächenphotovoltaikanlage noch geschaffen werden muss, bin ich zuversichtlich, dass genau der richtige Weg eingeschlagen wurde.

Wie sagt man so schön: „Nicht quaken, sondern maken“!

Schlussendlich ist Mellen ein starkes Dorf und wir haben - wieder einmal - viel bewegen können. Dafür möchte ich mich bei jedem einzelnen herzlich bedanken!

„Alleine ist man nichts“! Deshalb danke ich allen, die mich als Ortsvorsteher im Laufe dieses Jahres unterstützt haben, oder sich für unser Mellen - in welcher Form auch immer - eingebracht haben.

Bei so einer tollen Dorfgemeinschaft macht es mich stolz, Ortsvorsteher von Mellen sein zu dürfen.

Liebe Mellener, ich wünsche Euch eine gesunde und besinnliche Weihnachtszeit, einen guten Rutsch und einen tollen Start in das neue Jahr 2023.

Viele Grüße sendet Euch  
Euer Daniel Schulze Tertilt